

Safari Solat Subuh Oleh Polsek Lengkong Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](https://sukabumi.informan.id)

Aug 18, 2023 - 12:06



Safari Solat Subuh Oleh Polsek Lengkong Polres Sukabumi

Sukabumi - Dalam semangat ukhuwah Islamiah dan menjaga silaturahmi, pada pagi yang cerah ini, Komandan Bripka Miftahu Rohman dari Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah telah memimpin sebuah kegiatan yang menghangatkan hubungan antara Polri dan warga masyarakat setempat. Kegiatan *Safari Subuh Berjama'ah* ini dilaksanakan di Masjid Al-Falah dengan tujuan yang lebih besar

daripada sekadar menjalankan shalat fardhu Subuh.

Dalam menjalin hubungan yang erat antara polisi dan masyarakat, Bripka Miftahu Rohman menjembatani kesenjangan dengan langkah konstruktif. Safari Subuh ini tidak hanya melibatkan anggota jaga hari ini, namun juga melibatkan warga masyarakat sekitar. Dalam kerukunan dan kebersamaan, mereka bersama-sama mendirikan shalat Subuh berjama'ah. Dalam suasana yang penuh kebersamaan, langkah-langkah ringan mereka seiring dengan kerlap-kerlip mentari pagi, membaaur dengan getaran takbir yang mengisi udara.

Tidak hanya itu, kegiatan ini juga mewakili pelaksanaan Program *AA DEDE PRESISI CURHAT DONG* yang diinisiasi oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H., S.I.K., M.H. Singkatan tersebut mengandung makna mendalam: *Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien*. Program ini adalah komitmen nyata Polri untuk hadir secara lebih mendalam dalam kehidupan masyarakat, bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai mitra dalam menjaga kerukunan dan kesejahteraan bersama.

Safari Subuh Berjama'ah ini menjadi panggung dari implementasi program tersebut. Di bawah naungan atap masjid yang tenteram, jalinan ukhuwah semakin terjalin kuat. Saat sujud, semua perbedaan sirna, digantikan dengan rasa persaudaraan yang tulus. Dalam kesederhanaan sebuah shalat, tergambar potret sinergi yang semakin mengakar di antara Polri dan warga.

Kegiatan ini, selain meneguhkan ibadah kepada Allah, juga memupuk nilai-nilai kemanusiaan yang mendasari hubungan yang sejuk antara polisi dan masyarakat. Keberadaan Bripka Miftahu Rohman sebagai komandan dalam acara ini menjadi bukti nyata bahwa Polri hadir bukan hanya sebagai penjaga, tetapi juga sebagai teman dalam perjalanan hidup bersama.